

VIFOG
Verein zur Integration von Flüchtlingen – Oberes Gailtal

Was ist VIFOG?

- ✓ VIFOG ist der Verein zur Integration von Flüchtlingen – Oberes Gailtal
- ✓ Der Verein wurde im Oktober 2016 in Kötschach-Mauthen gegründet
- ✓ Der Zweck ist es, Asylwerbern und anerkannten Asylberechtigten in unserer Region dabei zu helfen, sich selbst zu helfen.

Warum wurde VIFOG gegründet?

- ✓ Seit Oktober 2015 leben rund 40 Asylwerber in Kötschach-Mauthen.
- ✓ Seit Beginn arbeiten rund 30 ehrenamtliche Helfer mit den Flüchtlingen (Sprachtraining, Sport, Schwimmen, Beschäftigungen, Kleidersammlungen, etc.)
- ✓ Je besser die Betreuung der Flüchtlinge funktioniert, umso schneller lernen sie die Kultur, Sprache und Gesetze der neuen Umgebung. Damit können Konflikte und Schwierigkeiten von Beginn an vermieden werden und die Menschen lernen sich schneller und besser kennen. Auch wir können von Menschen anderer Kulturkreise sehr viel lernen.
- ✓ Die Struktur eines Vereines schützt und unterstützt die Ehrenamtlichen und ermöglicht es den Flüchtlingen selbst mitzuarbeiten.
- ✓ Durch einen Verein können Förderungen und Spenden für Versicherungen, Aufwände und Aktivitäten besser eingesetzt werden.

Wer ist VIFOG?

- ✓ Derzeit besteht der Verein aus rund 60 Mitgliedern (Stand Dezember 2016)
- ✓ Mitglied kann jeder werden. Sowohl Einheimische, die gerne helfen wollen, als auch Flüchtlinge, die gerne mitarbeiten wollen. Der Mitgliedsbeitrag von € 10,-- ist nur einmalig zu bezahlen.
- ✓ Der Vorstand wurde für 2 Jahre gewählt und wird derzeit von Dr. Monika Sacher geleitet.
- ✓ Kontaktadresse: **Verein VIFOG**
Dr. Monika Sacher (Obfrau)
Kötschach 390, Rathaus
9640 Kötschach-Mauthen
- ✓ Bankverbindung: **Raiffeisenbank Kötschach-Mauthen**
IBAN: AT08 3936 4000 0002 2095
BIC: RZKTAT2K364

Was sind die Ziele von VIFOG?

- ✓ Wir wollen gemeinsam daran arbeiten, dass die Flüchtlinge schnell die Sprache und die Kultur kennenlernen. Eine gute Betreuung kostet Geld und Zeit. Mit den Erlösen aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden, Förderungen und Erlösen aus Veranstaltungen kann der Verein diese Leistungen selbst finanzieren.
- ✓ Alle die hierbleiben dürfen, sollen sich so schnell wie möglich selbst erhalten können, um in der Gesellschaft einen Platz zu finden.

Kötschach, im Dezember 2016